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令和４年度第11回庁議議事録 

 

概要 

１．開催日時  令和５年２月15日（水） 午前10時00分～午前10時30分 

２．開催場所  市役所 災害対策本部室 

３．出 席 者 

市長、両副市長、教育長、教育次長、総務部長、企画部長、財務部長、市民経済部長、

福祉部長、健康こども部長、環境部長、都市政策部長、都市整備部長、消防長、 

教育総務部長、生涯学習部長、企画部次長 

（幹事） 

企画政策課長、秘書課長 

（事務局） 

総務課長、障がい事業課長、健康増進課長、生涯学習課長 

 

４．議題等 

１）第２次浦安市行政運営刷新計画（素案）について 

２）重度の知的障がいのある方のグループホーム整備補助制度の拡充について 

３）（仮称）浦安市感染症の予防及びまん延の防止に関する基本条例（素案）について 

４）（仮称）舞浜地区公民館基本計画（素案）について 

５）浦安市制施行40周年記念事業について（報告事項） 

６）市川市と調整・協力が必要な事項について（報告事項） 

７）国及び県に対する要望の提出について（報告事項） 

 

５．議事の概要 

１）第２次浦安市行政運営刷新計画（素案）について 

・第２次浦安市行政運営刷新計画（素案）について説明があった。 

２）重度の知的障がいのある方のグループホーム整備補助制度の拡充について 

・重度の知的障がいのある方のグループホーム整備補助制度の拡充について説明があ

った。 

３）（仮称）浦安市感染症の予防及びまん延の防止に関する基本条例（素案）について 



－2－ 

・（仮称）浦安市感染症の予防及びまん延の防止に関する基本条例（素案）について

説明があった。 

４）（仮称）舞浜地区公民館基本計画（素案）について 

・（仮称）舞浜地区公民館基本計画（素案）について説明があった。 

５）浦安市制施行40周年記念事業について（報告事項） 

・浦安市制施行40周年記念事業について報告があった。 

６）市川市と調整・協力が必要な事項について（報告事項） 

・市川市と調整・協力が必要な事項について報告があった。 

７）国及び県に対する要望の提出について（報告事項） 

・国及び県に対する要望の提出について報告があった。 

 

６．会議経過 

１）第２次浦安市行政運営刷新計画（素案）について 

総務部長より、計画の概要、計画の目標と体系、取り組みの基本姿勢、基本方針と

措置項目等について説明があった。 

 

≪質問・意見≫ 

    市  長： 本計画の策定に向け、各部においては内容を十分に確認すること。 

    

２）重度の知的障がいのある方のグループホーム整備補助制度の拡充について 

福祉部長より、グループホームの待機者等の状況や整備状況、本市の課題、課題解

決に向けた今後の方針等について説明があった。 

 

≪質問・意見≫ 

及川副市長： 整備補助金の対象を市外の施設整備にも拡充する場合、その施設があ

る自治体の市民も受け入れるのか。 

福祉部長： 原則として、入居者を浦安市民とするグループホームの整備を補助対

象とするが、浦安市民と地域住民が入居する施設も補助対象とすること

を検討しており、その自治体と整備補助にかかる費用の負担についても

考えていきたい。 
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市  長： 施設を整備する際の状況に応じて必要な検討を行いながら、補助金を

交付すること。 

 

３）（仮称）浦安市感染症の予防及びまん延の防止に関する基本条例（素案）について 

健康こども部長より、条例制定の背景、条例の目的、素案の構成等について説明が

あった。 

 

≪質問・意見≫ 

市  長： 議会への上程時期は、いつを予定しているのか。 

健康こども部長： 令和５年第２回定例会に議案を上程する予定である。 

 

４）（仮称）舞浜地区公民館基本計画（素案）について 

生涯学習部長より、整備の背景と目的、整備の方向性、導入機能、施設計画等につ

いて説明があった。 

 

≪質問・意見≫ 

市  長： 舞浜地区公民館の整備と舞浜ポンプ場の建替えに向けて、引き続き生

涯学習部と都市整備部において十分に協議・調整しながら事業を進めて

いくこと。 

 

５）浦安市制施行40周年記念事業について（報告事項） 

総務部長より、事業の目的や実施事業、庁内調査の実施など直近の動きについて説

明があった。 

 

≪質問・意見≫ 

市  長： ４月29日に予定している記念式典やパレードは、市民まつり・植木ま

つりと同時開催となることから、各部の職員の協力をお願いする。 

 

６）市川市と調整・協力が必要な事項について（報告事項） 

企画部長より、調整・協力を依頼する趣旨や照会事項、回答にあたっての視点等に
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ついて説明があった。 

 

≪質問・意見≫ 

市  長： 隣接する市川市との調整・協力は、必要不可欠である。両市に共通す

る課題解決などに向けて、各部において市川市と調整・協力が必要な事

項を改めて確認し、市川市と共有を図ること。 

 

７）国及び県に対する要望の提出について（報告事項） 

企画部長より、京葉広域行政連絡協議会を通じて千葉県に提出した要望書及び千葉

県市長会に提出した国への要望事項について報告があった。 

 


